

小田北だより

14号 10月

校長 北垣 裕之 TEL 6499-0005 FAX6499-0010

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J08/index.html>



総合文化発表会・・・大成功“実りの小田北”



10月26日(木)の合唱コンクール、27日(金)の舞台発表・展示発表、生徒の成長した姿を多くの保護者・地域の皆様に見ていただき感謝申し上げます。

中間テスト後の、11日(水)からの合唱練習が朝・放課後と行われ、先生と生徒の思いが一緒になった素晴らしい歌声を連日響かせてくれていました。そのような穏やかな雰囲気の中で2週間を過ごせました。

合唱で最優秀賞を受賞した3年4組・2年4組・1年4組はもちろんのこと、どのクラスも素晴らしい合唱で、一回り成長してくれました。アルカイクホール出場の栄冠は、3年生4組に輝きました。

3年合唱



2年合唱



1年合唱



舞台発表では、それぞれとっても完成度が高く、感動をもらいました。ステージ発表を盛り上げたのは舞台上に上がっている演者の人たちはもちろんのこと、裏方で支えた人、発表を見ていた生徒の皆さんの素晴らしい態度が一緒になってできたことです。

展示発表は、学年展示、教科の展示、5組の展示、文化部の展示、保健委員会のビデオ等普段の教育活動の成果が随所に見られ見応えがありました。1日で片付けてしまうのが本当に惜しいと感じました。

3年劇



3年ソラン



11月1日(水)に行われる中高合同音楽会の舞台に出場する3年生4組は、みんなの思いを胸に小田北中の代表として素晴らしい合唱を披露してくれると思います。みんなで応援しましょう。

2年トライやる



展示



5組展示



保健委員会

